

2022年12月6日(火)に当院において、入院患者様から複数のCOVID-19の感染が確認されました。現時点における発生状況と現在までの対応についてお知らせいたします。

○発生状況

・2022年12月6日(火)以降、3階精神科病棟の入院患者様及び同病棟勤務職員に抗原検査を実施し、入院中の患者様2名、同病棟に勤務する職員1名および事務職員2名の陽性が確認されました。

・2022年12月7日(水)以降、3階精神科病棟の入院患者様に抗原検査を実施し、1名の陽性が確認されました。また、同病棟及び2階病棟に勤務する職員それぞれ1名の陽性も確認されました。

○現在の対応

飛騨保健所、岐阜県立下呂温泉病院の指導と支援を受け、現在下記の対応を行っております。

- ・院内対策本部の設置 ・患者様と職員の有症状者の早期探知と検査
- ・陽性患者様の感染隔離 ・濃厚接触者の早期同定、健康観察、検査
- ・職員の感染管理強化 ・院内環境整備の徹底
- ・3階精神科病棟における入退院の中止

○今後について ・感染防止対策に対する院内の環境整備と全ての職員の徹底的な感染防止策の実施による感染管理を行います。

- ・今後の発生状況等につきましては随時こちらで報告させていただきます。

以上